

Verabschiedung mit erfolgreichem Schulabschluss

Mittelschule Neunkirchen am Brand entlässt Schüler nach einem turbulenten Schuljahr

Die Mittelschule Neunkirchen verabschiedete am Ende des Schuljahres 36 Schulabgänger:innen.

Alle Schüler:innen, die die Schule verlassen, haben trotz der durch die Corona-Pandemie erschwerten Unterrichtsbedingungen einen Schulabschluss in der Tasche: 13 Schüler:innen der neunten Klasse den erfolgreichen Mittelschulabschluss, elf zusätzlich den Qualifizierenden Mittelschulabschluss und alle 23 Schüler:innen der zehnten Klasse den Mittleren Schulabschluss. In zwei zeitlich versetzten Veranstaltungen wurden die Schüler:innen feierlich verabschiedet.

Schulleitung, Lehrer:innen, die Bürgermeister:innen Walz, Bayer und Werner sowie die Schülereltern feierten gemeinsam mit den Schülern in der geschmückten Mehrzweckhalle. Nach der Begrüßung der Gäste durch die Rektorin Frau Dornheim wünschten die Pfarrer Bertholdt und Pfarrer Cibura den Schülern alles Gute für ihren zukünftigen Lebensweg und sprachen den Segen Gottes über die Anwesenden aus. Frau Dornheim verabschiedete die Schulabgänger, die sie auch selbst unterrichtet hatte, mit kleinen Anekdoten aus den vergangenen Schuljahren und dem Wunsch, auf dem soliden Grundstein, den sie während ihrer Schulzeit für ihr weiteres Leben gelegt haben, eine erfolgreiche, aber vor allem glückliche Zukunft aufbauen zu können.

Der Schulverbandsvorsitzende Herr Bürgermeister Walz beglückwünschte Schüler:innen sowie Eltern und zeigte auf, dass sich die Schüler:innen bis jetzt eine Grundlage an Theorie angeeignet haben, die auch abgeprüft wurde, und dass es nun darauf ankomme dieses Wissen in den nächsten Jahren immer mehr in die Praxis umzusetzen. Frau Bürgermeisterin Werner gab den Schüler:innen die drei Aufträge „suchen – lernen – entdecken“ für ihr weiteres Leben mit auf den Weg, um Chancen bestmöglich zu nutzen.

Im Anschluss daran ehrten die Bürgermeister:innen die besten Absolvent:innen und überreichten jedem einen Gutschein. Ausgezeichnet wurden auch die Schüler:innen, die sich besonders durch ihr soziales Engagement für ihre Mitschüler:innen und ein gutes Zusammenleben in den schwierigen, von Distanz- und Wechselunterricht geprägten Zeiten ausgezeichnet hatten.

Lehrerin Iris Maiwald und Schulsozialarbeiterin Sandra Edelhäuser ehrten die scheidenden Mitglieder des Antimobbing-Teams der Schule und hoben ihre Bereitschaft zur Unterstützung von Mitschülern bei Konflikten hervor. Die Klassenelternsprecher:innen der beiden Abschlussklassen, Frau Cornelia Dotzler und Frau Petra Hilpert Buchner gratulierten den Schülern herzlich zu ihren erfolgreichen Abschlüssen und sprachen ihnen Mut für ihr weiteres Leben zu. Zusammen mit den Klassensprecher:innen würdigten sie den Beitrag der Schule, besonders der Klassenleiter und Fachlehrer:innen, im vergangenen, doch recht turbulenten Schuljahr zum Erfolg aller Schulabgänger.

Die Klassenleiter Reimund Köberlein, Ulrich Wich-Glasen und Maximilian Scharf ließen die letzten Jahren mit originellen Fotos von gemeinsamen Erlebnissen Revue passieren, verabschiedeten ihre Schüler:innen und gaben ihnen noch den einen und anderen Tipp für ihr weiteres Leben mit auf den Weg. Neben dem erworbenen Wissen sollten Mitmenschlichkeit, Offenheit für Neues und lebenslanges Lernen ihr Leben mitprägen. Beruflicher Erfolg und Leistung alleine seien noch kein Garant für ein zufriedenes Leben, ein gutes soziales Netzwerk sowie eine positive Lebenseinstellung gehörten auch dazu. Im Anschluss daran überreichten die Lehrkräfte die Abschlusszeugnisse und verabschiedeten sich von jedem/r Schüler:in persönlich mit den besten Wünschen für die Zukunft.



Abschlusschüler der 10. Klasse mit Klassenleiter Reimund Köberlein Maximilian Scharf



Beste Absolventen der 10. Klasse

von links nach rechts: Bürgermeister Martin Walz, Bürgermeister Michael Bayer, Emma Dotzler, Zoe Kraus, Niklas Dentler, Nils Becker, Klassenleiter Reimund Köberlein, Schulleiterin Carmen Dornheim



Abschlusschüler der 9. Klasse mit Lehrkraft Maximilian Scharf



Beste Absolventen der 9. Klasse

von links nach rechts: Bürgermeisterin Gertrud Werner, Till Rudrich, Rabia Sikandar, Pascal Brenken, Luca Kroiß, Jakob Daniel, Lehrkraft Maximilian Scharf, Schulleiterin Carmen Dornheim